



# Piden a AMLO condenar violencia en Venezuela

**PILAR MANSILLA**

Diputados y senadores del Partido Acción Nacional pidieron al presidente Andrés Manuel López Obrador que se ponga "del lado correcto de la historia" para que condene los actos de violencia que se han registrado en Venezuela después del proceso electoral que se realizó el domingo y "fije una posición a favor de la verdad, la democracia y el respeto del voto del pueblo venezolano que salió a decirle al régimen de Nicolás Maduro que no están de acuerdo con su gobierno.

A través de un Punto de Acuerdo, solicitaron a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, también "condenar la manipulación de los resultados en Ve-

nezuela que pretende hacer el Consejo Nacional Electoral y se condene la represión en contra de las manifestaciones pacíficas, donde se transparente el proceso y se condene la intención del régimen de Maduro de no reconocer la expresión mayoritaria en las urnas.

Dentro de los exhortos, pidieron también que se exhorte al Gobierno de México, para que le exige al gobierno de Venezuela "preserve el orden democrático, transparente la elección con la publicación de las actas y acepte una verificación imparcial de los resultados del domingo pasado".

## **ORDEN DEMOCRÁTICO**

Los legisladores, encabezados por las



**Que se ponga del lado correcto de la historia, le sugieren.**

senadoras Xóchitl Gálvez y Kenia López Rabadán y la diputada federal Mariana Gómez del Campo pidieron también que el Congreso de la Unión haga un exhorto al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador para que "exija al régimen de Venezuela preserve el orden democrático transparente en los resultados electorales mediante la publicación de las actas y acepte una verificación imparcial de los resultados del pasado domingo".